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1.本日のイベントを知ったキッカケは何でしょうか
テレビ 4
チラシ 19
ポスター 7
ホームページ 2
市政だより 12
熊日新聞 6
熊日すぱいす 9
ドコサ 1
知り合いから 44
その他 8
ラジオ 0
朝日新聞 0
アートプレックス 0
公社メルマガ 0
国際メルマガ 0
ぶらあぼ 0
コミュニティボード 0
合計 112

2.どこから来られましたか
熊本市内(中央区) 16
熊本市内(東区) 27
熊本市内(西区) 6
熊本市内(南区) 4
熊本市内(北区) 15
熊本市外 13
合計 81

3.年齢について教えてください
10代 2
20代 4
30代 7
40代 8
50代 19
60代 28
70代 11
その他 3
合計 82

4.性別
男性 27
女性 54
合計 81
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●フリーコメント

第1回という事で大変楽しみにして来た。予想していたより素晴らしかったので喜んでいる。バレエ、ダンス、エアロビクス、日舞、ゴ

スペルもお願いします。こんないいホールがあるので、頻繁に催し物をしてもらいたい。 

ますし、きっとそうなっていくでしょう。様々なジャンルの方々、曲に時間の経つのも忘れるほどでした。また一回とあって、皆さん初

々しくそれもよかったです。熊本のアート、音楽、文化を創っていく第一歩となりましたね。すばらしいひとときをありがとうございまし

大変素晴らしいコンサートありがとうございました。これからも第2回、第3回と継続していって下さい。

レベルが高くてびっくりしました。熊本が元気になる素晴らしい企画だと思いました。

「花は咲く」をききました。うれしかったです。

午後の時間はいいと思います。

様々な方向性の曲が聴けて良かった。

すばらしい企画、事業を始められましたね!　今後、回を重ねる毎に充実発展し、熊本の芸術文化が豊かになっていくことを祈ってい

た。第二回以降の益々の発展をお祈り致します。今後広く県民市民に知られるよう、広報にも力を入れられますように。

色々なジャンルの音楽を楽しませて頂き、ありがとうございました。これからも、熊本がウィーンのような音楽の町になっていけたらと

若い演奏家の皆さん、音楽を通して熊本を盛り上げてほしいと思います。中学生のお二人大変素晴らしかったです。

今回のアートフェスティヴォが、熊本の風土に不足がちな文化芸術面を大きく発展させる礎になるものと思います。

地域振興のますますの発展を期待

とても良かったです。もっと色々な方達に知らせたいと思いました。

ジャンルも広く、とても楽しめました。5組という人数も良かったと思います。19組の応募から、3月の受賞者発表会までのドキュメント

映像等が見られるとうれしいです。ありがとうございました。

皆さんすばらしい演奏・歌声で、とても感動しました。楽しいひと時をありがとうございました。

願っています。

すばらしかったです。どの演奏もすばらしく、みんな「○」をつけたい気持ちです。寒くて来るのをちゅうちょしましたが、頑張って来て

よかったです。これからも続けていっていただきたいです。ありがとうございました。

バブルがはじけ、東京（中央）に集中していた芸術家が地方に帰りました。熊本も素晴らしい音楽家が多く活動し、そして、地域の

ホールが使われています。益々これが発展し、県民に様々のジャンルの音楽が根づきます様に。この企画もそういった努力の一

つだと思います。

とても素晴らしい演奏でした。有難うございました。

く、不都合な点もありました。

とてもあきない内容で、毎年開催してほしいと思います。

いろいろなジャンルで音楽性も高く、県民が音楽に出会ういい企画と思いながら聴きました。ありがとうございました。

いろんなジャンルがあってよかった。無料もよかった。若い人が目標を持って生きていっているのに感動しました。

音楽を聴くのが大好きなので、今日は楽しみにしてきました。それぞれの演奏に温かい愛が溢れていたと思います。美しい音楽に

恵まれた熊本をもっと好きになれました。本当にありがとうございました。

内容がいろいろあり、曲目もなじみのあるものが多く、とても楽しめました。テーマを設定してあるのもよいですね。終演時刻がおそ

19時開演でよかったです。演奏家の方々の熱い思いや一生懸命さが伝わってきました（特にお若い方)。オレンジのファンになりま

した。

それぞれの個性が出ていてよかったです！第1回目ということで、この催しを知らなかった人もたくさんいらっしゃったので、少し何

か告知をメディア等でされると良いのではと思いました！アーティスト発掘という意味では、すでに演奏活動をされている方々より、

今から可能性のある方々にスポットをあてた方がいいとも思いますが。

選ばれた人達だけに、すごいなーと思いました。特に民謡は声量にびっくりしました。
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た。（1組の大賞ではもったいない）

各ジャンルの音楽を聞かせてもらい、レベルの高さに驚きました。できれば歌部門と楽器部門を分けたものでも良いのかと思いまし

すばらしい音楽会でした。

出演者のクオリティが高く、全てすばらしい演奏でした。

様々なジャンルの曲があり、楽しめた。

すごく楽しかったです。音楽に親しめて心がなごみました。すごくステキでした。

どれもみんな感動しました。

選ばれただけあって皆さんレベルが高く、とてもよかったです。いろんな分野の音楽を聞ける機会は多くないので貴重です。今後も

続けて下さい。熊本の音楽のレベルアップのために！

色々なジャンルの音楽が聴けて良かったです。ずっと続けていただきたいです。

民謡が良かった。

最後まで楽しませていただきました。

熊本にこんなにすばらしいアーティストたちがいたとは知りませんでした。熱い思いあふれる演奏をありがとうございました。今日の

イベントをもっと宣伝してほしかった。

今日、友人から誘ってもらって来たのですが、すごく楽しかったです。良かったです。これからも続けていただきたいですし、もっとも

っと県民に周知してもらえたらもっともっといいなと思いました。


